
ПРОТОКОЛ № 24

ЗАСЕДАНИЯ КОМИССИИ ПО ПРОТИВОДЕЙСТВИЮ КОРРУПЦИИ 

ГБДОУ № 14 Петродворцового района Санкт-Петербурга

29.05.2025

Присутствовали:

Председатель: Капитанская О.Д., заведующий
Ответственный секретарь: Частихина Е.В., инструктор по физической культуре
Заместитель председателя: Сушкова О.В., зам.зав. по АХЧ

Члены комиссии:
Кувшинова Н.Б., старший воспитатель
Бондаренко А.Ю., воспитатель
Ковпак О.А., заместитель заведующего в сфере закупок
Независимый эксперт:
Серова Н.Г., главный специалист отдела образования администрации Петродворцового района 
СПб (по согласованию)

Повестка дня:

1. Выполнение решений прошлого заседания комиссии.
2. Подготовка отчета за 1 полугодие 2025 года о реализации пунктов Плана мероприятий по 
противодействию коррупции в Санкт-Петербурге на 2023-2027 годы.
3. Анализ обращений граждан на предмет наличия в них информации о фактах коррупции в сфере 
деятельности ГБДОУ за 1 полугодие 2025 года.
4. О мерах по недопущению коррупционных действий. Система воспитательной работы по 
формированию антикоррупционного мировоззрения в ГБДОУ № 14.
5. Отчет об исполнении бюджета, плана-графика размещения закупок.
6. Анализ исполнения поставщиками (подрядчиками, исполнителями) условий контракта в 
соответствии с законодательством РФ.

Ход заседания комиссии:

1. Слушали Частихину Е.В. - решения заседания комиссии от 12.12.2024 выполнены в полном 
объеме:
- 26.12.2024 Отчет о выполнении Плана мероприятий по противодействию коррупции в Санкт- 
Петербурге на 2023-2027 годы за 2024 год размещен на официальном сайте ДОУ в сети «Интернет», 
а также направлен в отдел образования администрации Петродворцового района Санкт-Петербурга: 
- 25.12.2025 проведено производственное совещание с работниками по разъяснению назначения и 
выплаты заработной платы;
- в феврале 2025 проведено обновление информации на стенде по антикоррупции.

Постановили:
1. Продолжать работу с работниками, родителями (законными представителями) и воспитанниками 
по противодействию коррупции в учреждении.

Голосование: за - 6, воздержались - 0, против - 0.



2. По второму вопросу слушали Капитанскую О.Д., которая рассказала о мероприятиях, 
проведенных в ГБ ДОУ № 14 согласно «Плану мероприятий по противодействию коррупции в 
Санкт-Петербурге на 2023-2027 годы», ознакомила присутствующих с деятельностью ДОУ по 
недопущению коррупционных нарушений.

Администрация обеспечивает эффективное исполнение должностных обязанностей по 
профилактике коррупционных и иных правонарушений на работе. На информационном стенде 
«Противодействие коррупции», на официальном сайте учреждения размещены нормативно
правовые документы, планы, отчеты, телефоны, памятки по противодействию коррупции. На 
информационных стендах размещены телефоны «горячей линии» по вопросам противодействия 
коррупции, электронные почтовые адреса, куда можно сообщить о фактах коррупции.

Напомнила о необходимости составления отчета за 1 полугодие 2025 о реализации пунктов 
Плана мероприятий по противодействию коррупции в Санкт-Петербурге на 2023-2027 годы.

Постановили:
Продолжать работу согласно «Плану мероприятий по противодействию коррупции в Санкт- 

Петербурге на 2023-2027 годы».
Ответственному лицу за работу по профилактике коррупционных и иных правонарушений 

Частихиной Е.В. подготовить отчет за 1 полугодие 2025 года о реализации пунктов Плана 
мероприятий по противодействию коррупции в Санкт-Петербурге на 2023-2027 годы в срок до 
20.06.2025 года. Ответственному лицу за размещение информации на официальном сайте 
учреждения Ковпак О.А. разместить отчет на сайте ДОУ в срок до 30.06.2025.

Голосование: за - 6, воздержались - 0, против - 0.

3. По третьему вопросу слушали Сушкову О.В., она рассказала об отсутствии противоправной 
деятельности в ГБДОУДС № 14, связанной с использованием лицами предоставленных и 
служебных полномочий с целью незаконного достижения личных или имущественных интересов. 
А также проинформировала присутствующих, что обращений граждан о фактах коррупции в сфере 
деятельности ГБДОУ № 14 в период с 01.01.2025 по 29.05.2025 не поступало.

Постановили:
Принять информацию. Фактов коррупции в ГБДОУДС № 14 не выявлено.

Голосование: за - 6, воздержались - 0, против - 0.

4. По четвертому вопросу слушали Кувшинову Н.Б. - о необходимости информирования родителей 
(законных представителей) о мерах по недопущению коррупционных действий в ГБДОУ, 
обновления памяток для родителей на стендах и официальном сайте ОУ, о необходимости 
продолжать внедрение системы воспитательной работы по формированию антикоррупционного 
мировоззрения в ОУ.

Постановили:
1. Обновить информацию по антикоррупционной тематике в группах.
2. В период с 01.09.2025 по 30.09.2025 провести он-лайн анкетирование родителей (законных 
представители) воспитанников «Удовлетворенность родители качеством образовательных услуг».
3. Информировать родителей (законных представителей) о мерах по недопущению коррупционных 
действий ОУ.

Голосование: за - 6, воздержались - 0, против - 0.



5. По пятому вопросу заведующий Капитанская О.Д. довела информацию об исполнении бюджета 
и плана-графика за первое полугодие 2025 года.

Постановили:
Принять информацию.

Голосование: за - 6, воздержались - 0, против - 0.

6. По шестому вопросу слушали заведующего Капитанскую О.Д., она представила анализ 
исполнения поставщиками (подрядчиками, исполнителями) условий контракта в соответствии с 
законодательством РФ. Фактов нарушений условий контракта за период с 01.01.2025 по 29.05.2025 
не выявлено.

Председатель: _____ 
Ответственный секретарь:

Капитанская О.Д.
Частихина Е.В.


